

# Erste Liebe

## Es ist nicht immer so einfach

Von RinOkumura

### Kapitel 13: Ende

Titel: Erste Liebe

Untertitel: Es ist nicht immer so einfach.

Manga: D.Gray-man

Genre: Shonen-ai, Romantik, Drama

Pair: KandaXAllen, bisschen LaviXAllen

Kapitel: 13/13

Wörter: 1.071

Warning: Don't like, don't read!

Autor: RinOkumura

Disclaimer: Die Charas gehören nicht mir und ich verdiene auch kein Geld hiermit.

---

Ende

Allen sah Kanda an der neben ihm schlief, ehe sein Blick durch dem Raum schweifte. Seine Sachen waren fein säuberlich in einen Karton gepackt worden. Heute würde er zu seinem Onkel umziehen. Er hatte lange mit Kanda und Marian gesprochen und kam letzten Endes zum Schluss, dass es besser war für den Rest seiner High School Zeit bei seinem Onkel zu leben. Der Schwarzhaarige hatte seine Entscheidung schweren Herzens akzeptiert. Der Weißhaarige stand auf. Kühlschrankschrank war leer, Kaffeemaschine eingepackt. Er lebte zwar nicht lange hier, aber viele schöne Erinnerungen hingen an dieser Wohnung. Allen sah auf als sich zwei Arme um seine Hüfte schlangen. Schwarzes Haar kitzelte ihn an der Wange.

„Morgen“, grummelte Kanda leise und zog Allen noch näher. Der Tag der Wahrheit war auch dem Kendo Sportler schmerzlich bewusst.

„Wir telefonieren“, kam es von Kanda.

„Täglich“, grinste der Weißhaarige. Sie lösten sich voneinander, zogen sich an ehe Punkt 10 Uhr Marian und der Möbelwagen vor Allens Haustür standen. Alle Kisten wurden hinein geräumt, ehe Allen und Kanda sich schweren Herzens voneinander trennen mussten. Auch Lavi stieß nun zu ihnen um sich zu verabschieden.

„Ich schreibe dir“, grinste der Rothaarige, ehe er Allen durchs Haar wuschelte. Dann gab er dem Weißhaarigen einen Kuss auf die Wange.

„Und ich gebe noch nicht auf.“ Kanda der daneben stand packte Lavi am Kragen und zog ihn von Allen weg.

„Treib's nicht zu weit Karottenkopf“, fauchte der Schwarzhaarige. Lavi lachte, ehe er

Allen winkte der nun in das Auto seines Onkels stieg.

„Macht's gut!“ Damit schlug er die Autotür zu. Marian startete den Motor und fuhr los.

----- 4 Monate später ----->

„Guten Morgen Allen!“, rief Rhode als sie aus ihrer Haustür gestolpert kam. Der Weißhaarige grinste und half ihr auf, da sie sich vor ihm auf die Nase gelegt hatte. Rhode, Allen und die Zwillinge gingen täglich zusammen zur Schule. Saguchi war selten dabei, als Schulsprecher war er neben den Lehrern einer der ersten in der Schule und einer der als letztes diese verließen.

„Wie läuft es mit Kanda?“, fragte Rhode neugierig. Allen kratzte sich an der Wange.

„Ganz gut, Lavi macht ihm wohl das Leben schwer“, antwortete er und grinste. Rhode lachte und schlug Allen auf die Schulter.

„So begehrt unsere Intelligenzbestie?“ Allen murrte. Seine Freunde nannten ihn oft so. Seit er hier war brach er sämtliche Rekorde in Sport und Prüfungen. Zusätzlich hatte man ihn zum Klassensprecher gewählt und zum Vorsitzenden des Kyudo ernannt. Dank dieser Zeitaufwendigen Aufgaben konnte er sich oft mit Saguchi austauschen. An der nächsten Kreuzung warteten auch bereits die Zwillinge ihnen an und begannen gleich damit Rhode zu helfen Allen auf zu ziehen. In der Schule angekommen ließ Allen sich auf seinen Platz nieder. Rhode saß direkt vor ihm und drehte sich zu ihm um. Doch ehe sie den Mund öffnen konnte, reichte Allen ihr bereits das Heft mit seinen Hausaufgaben.

„Du bist mein Lebensretter“, lächelte sie und begann fleißig alles ab zu schreiben.

„Jaja.“ Allen lächelte. Sein Leben hier war ruhig und ausgeglichen. Zwar stresste ihn die Schule oft, doch dafür konnte er sich abends am Telefon bei Kanda oder Lavi ausheulen.

„Wusstet ihr, dass wir heute zwei neue Klassenkameraden bekommen?“ Allen sah zu den beiden Mädchen neben ihm, die miteinander tuschelten. Es kamen also gleich zwei neue in seine Klasse? Eine seltsame Angelegenheit, so was war ihm noch nie untergekommen. Doch diese Schule hatte eh kaum Schüler, daher wunderte es ihn nicht dass in ihre kleine Klasse direkt zwei Schüler reingeschoben worden.

„Hey Rhode. Hast du eine Ahnung wer die zwei sind?“, kam es gelangweilt von Allen. Er begann lustlos auf seinem Block herum zu kritzeln.

„Keine Ahnung. Saguchi hat nichts erzählt der Arsch. Typisch wie immer, behält die wichtigsten Informationen für sich.“ Rhode reichte ihm sein Heft, ehe sie ihren Stuhl an Allens Tisch rückte.

„Musst du die beiden Schüler nicht abholen?“

„Müsste ich das, hätte unser Klassenlehrer mit das sicher gesagt.“ Das junge Mädchen überlegte kurz, ehe sie nickte. Klang logisch. Als es klingelte und ihr Lehrer eintrat, stockte Allen der Atem während Rhodes Gesicht sich aufhellte. Darum hatte Saguchi also nichts erzählt.

„Guten Morgen. Ich möchte ihnen ihre beiden neuen Klassenkameraden vorstellen. Das sind Kanda und Lavi, sie gehen ab heute in eure Klasse.“ Die Mädchen waren natürlich sofort begeistert. Rhode dagegen drehte sich zu Allen um, der immer noch die beiden Neuen anstarrte.

„Yo, Allen!“, begrüßte Lavi ihn. Kanda dagegen verschränkte mürrisch die Arme, schenkte dem Weißhaarigen letzten Endes dennoch ein kurzes Lächeln.

„Was zum Teufel macht ihr hier!“, kam es von Allen. Er schlug mit den Händen auf seinen Tisch und sprang auf.

„Ich sagte doch, ich gebe nicht auf. Hätte nur nicht gedacht, das Kanda die gleiche Idee hat wie ich.“ Mürrisch sah Lavi den Schwarzhaarigen an, der überlegen lächelte. „Hätte auch nie gedacht, dass du auf so eine Idee kommst Karottenkopf.“ Lavi steckte die Hände in die Hosentaschen. Reicher Schnösel. Der Kendo Sportler ging ohne noch weiter auf den Rothaarigen zu achten zu Allen. Ergriff dessen Kinn und küsste ihn auf die Lippen. Rhode lief sofort rot an bei dem Anblick, auch die anderen Mädchen fielen aus der Bahn. Wann sah man schon mal so was während des Unterrichts. Lavis der noch vorne stand, machte ein Gesicht wie sieben Tage Regenwetter. Jetzt war er extra her gezogen und dann musste Kanda dasselbe tun. Doch das würde ihn nicht behindern. Er war der Meinung Kanda und Allen passten nicht zusammen. Doch ihm war auch klar, dass es nicht einfach sein würde beide zu trennen. Er würde diesen Kampf fair gewinnen. Da war er sich sicher.

---

Schlussworte: Das war's.... noch nicht! Ich plane zu der FF eine Fortsetzung! Kann allerdings sein, dass ihr damit Warten müsst, bis ich im Dezember meine Abschlussprüfung (Theorie) hinter mich gebracht habe. Außer ich finde zwischen Drinne etwas Zeit zum Schreiben.

Der Name der FF steht auch schon fest. Ich werde sie wohl „Zweite Liebe“ nennen! (Sehr Kreativ -.-)

Ich hoffe ihr unterstützt mich bei der Fortsetzung genauso wie bei dieser FF hier. Um was es genau in der FF gehen wird, steht noch nicht fest, doch das werdet ihr ja dann erfahren.

Bis zum nächsten Mal!